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BVVB INFO N°138 
La Ville du Bois, 17 février 2018 

LES TROUS DE NOTRE VOIRIE REBOUCHES ? 

La suite au verso... 

A la mi-janvier, des pansements en goudron ont été 

appliqués sur notre voirie. Les axes les plus fréquen-

tés de la commune, et les plus endommagés, ont bé-

néficié de cette solution de secours. Et cela était bien 

nécessaire, sans pour autant apporter plus de confort 

et protéger nos véhicules. 

Vous avez été nombreux à nous adresser des photos 

des trous en formation sur notre voirie, dont celle-ci 

adressée mi-janvier, avant réparation. 

Hélas, l’épisode neigeux exceptionnel que nous avons 

subi début février a pratiquement annulé ces répara-

tions et à nouveau les trous se reforment. 

Cela se retrouve particulièrement sur les chaussées 

trop longtemps négligées par notre municipalité : vieux chemin de Montlhéry, voie des Pos-

tes, rue du grand noyer, route de Nozay, etc, qui sont surtout celles les plus fréquentées.  

La réalité est visible : les rues qui ont été refaites suite aux travaux d’assainissement récem-

ment effectués n’ont pas souffert. 

Alors attention lorsque vous circulez en voiture, regardez bien la chaussée, ne roulez pas trop 

vite, sinon vos pneus, jantes, triangles de suspension, amortisseurs et d’autres pièces mécani-

ques subiront des dégâts qui coutent cher en réparation. 

(source photo BVVB) 

VŒUX DU PRESIDENT DU CONSEIL DEPARTEMENTAL 

FRANÇOIS DUROVRAY 

Nous avons été conviés à assister à la céré-

monie des vœux du Conseil Départemental 

de l’Essonne, dans les locaux du siège Inter-

marché à Vert le Grand le 16 janvier 2018. 

Le Président a exposé son bilan 2017 et pré-

senté son programme 2018, appuyant forte-

ment sur la candidature du Plateau de Saclay 

à l’Exposition Universelle de 2025, les nou-

velles infrastructures apportées par la Métropole du Grand Paris (ligne 18 et ligne 12). 

Il était entouré de la Préfète de l’Essonne et de la Présidente de la Région Ile-de-France. 

(source photo BVVB) 
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Cette cérémonie a eu lieu le 25 janvier 

2018 sur le site d’EDF au Plateau de Sa-

clay. Nous avons pu être présent grâce 

à une invitation fournie par un élu de 

notre commune. 

Le Président de la CA PS, entouré des 

maires de toutes les communes, a sur-

tout exprimé son étonnement de l’an-

nonce du désistement de notre pays à 

l’organisation de l’Exposition Univer-

selle de 2025 par le Président de la Ré-

publique, et exprimé ses inquiétudes 

justifiées pour les retards annoncés par 

l’Etat, par manque de financement des 

infrastructures promises 

à notre département. Le 

Pôle d’excellence du Pla-

teau de Saclay ne pourra 

pas exister si aucun 

moyen de déplacement 

n’est mis en place avant 

la réalisation des projets 

des entreprises qui doi-

vent s’installer sur ce 

lieu. Une forte mobilisa-

tion des élus présents 

pour la ligne 18 a été ex-

primée. 

VŒUX DU PRESIDENT DE LA COMMUNAUTE 

D’AGGLORAMERATION PARIS SACLAY MICHEL BOURNAT 

(source photo BVVB) 

(photo source le Parisien) 

VISITE AU « SALON DES RENCONTRES DE LA MOBILITE 

INTELLIGENTE » 

Monsieur Gérard TESSIER s’est déplacé à Montrouge le 24 janvier à ce salon qui regroupait 

une grande partie des acteurs de la Mobilité en France et experts en solutions adaptées aux 

mobilités. 

Il a vu le stand du cabinet d’études INGEROP qui avait remis en décembre 2011 le projet de 

requalification de la RN 20 et s’est arrêté au stand de l’organisme CEREMA. Il a exposé la pro-

blématique de la RN 20, remis une carte de notre association. Le CEREMA Ile-de-France doit 

nous contacter pour répondre à nos questions. 

http://www.bvvb.org/
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La DGAC a enfin reconnu les sorties du plan de vol des avions au décollage d’Orly 

face aux vents d’ouest. 

Les constats effectués par notre adhérente sont enfin reconnus par la DGAC, bien que celle-

ci n’ait jamais répondu au courrier argumenté des preuves qu’elle a adressé. 

Notre Conseil d’Administration va demander officiellement à ADP les résultats des concerta-

tions que la DGAC doit communiquer. 

Ce dossier sera bien sur suivi par BVVB. 

SURVOLS AERIENS, NOUVELLES DONNES 

(source Le Parisien du 25 janvier 2018) 
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Nos différents messages ont enfin été entendus. Monsieur Gérard TESSIER a été contacté par 

l’attachée parlementaire de notre Députée qui « souhaitait connaître nos demandes ». Cette 

rencontre a eu lieu dans la nouvelle permanence de la Députée à Longjumeau le 12 février 

2018 à 9h30. 

Monsieur Gérard TESSIER a remis à nouveau le dernier courrier adressé à la Députée qui ex-

prime clairement nos demandes : 

 

 La requalification de la RN 20. 

 La mise en place du TCSP reliant Arpajon à Massy. 

 La fusion des hôpitaux de Juvisy, Orsay et Longjumeau vers le nouvel hôpital de Paris 

Saclay. 

 La récupération de l’énergie consommée par le Data Center de Marcoussis. 

 La gratuité du tronçon de l’A10 Dourdan-Les Ulis pour désengorger le réseau secondai-

re et diminuer l’impact de la pollution sur les communes traversées dans notre circons-

cription telles, Limours, Linas, Montlhéry, Longpont sur Orge, La Ville du Bois, Ballain-

villiers, etc…. 

 

Nous devrions être recontactés par l’attachée parlementaire pour l’organisation d’un rendez-

vous. 

RENCONTRE AVEC L’ATTACHEE PARLEMENTAIRE 

DE NOTRE DEPUTEE MARIE PIERRE RIXAIN 

CONSEIL MUNICIPAL DU 13 FEVRIER 2018 

Ce Conseil Municipal avait un ordre du jour plutôt réduit : 
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Le point 1 a été adopté moins 3 abstentions. 

Le point 2 a été adopté à l’unanimité. 

Le point 3 a été adopté moins deux abstentions. 

Le point 4 a été adopté à l’unanimité. 

Le point 5 a été adopté à l’unanimité. 

Le point 6 a été adopté à l’unanimité. Pour information, les parcelles boisées sont rachetées 

par la municipalité au prix des domaines, soit 2 € le mètre carré. 

En questions diverses, nous avons appris la démission de Monsieur Reynald Blanchet de son 

mandat de Conseiller Municipal d’opposition. Un nouveau conseiller sera installé à la pro-

chaine réunion du Conseil Municipal. 

DERNIERE MINUTE : ANNULATION DU PERMIS DE 

CONSTRUIRE DE L’OPERATION IMMOBILIERE 

MARIGNAN, RUE DES CAILLEBOUDES 

Nous avons été informés par le Président de l’association VDB EDNQ de l’annulation du per-

mis de construire de ce complexe immobilier qui devait voir le jour au milieu des pavillons. 

Nous avions en son temps exprimé notre désaccord à notre Maire pour le projet proposé et 

soutenions les actions judiciaires engagées par les riverains. 

Mais, il faut rester vigilant. Notre municipalité ne va certainement pas rester sur cet 

échec. 
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